
**Herzlichen Glückwunsch -
25 Jahre im Dienst der Allgemeinheit**

Am 01. Juli 2022 feierte Herr Joachim Weiß sein 25-jähriges Dienstjubiläum.

22 Jahre und sechs Monate der 25 Dienstjahre schätzen wir Herrn Weiß bereits als zuverlässigen Mitarbeiter. Die restliche Zeit setzt sich aus dem Grundwehrdienst und der Beschäftigung beim Straßenprojektamt Vallendar zusammen; diese wird der Beschäftigungszeit angerechnet.

Im Anschluss an seinen Grundwehrdienst studierte Herr Weiß Bauingenieurwesen. Im Jahr 1990 startete er seinen beruflichen Werdegang mit der zweijährigen Ausbildung zum Bauzeichner bei der Firma Teerbau GmbH, Koblenz. Anschließend besuchte Herr Weiß einen mehrjährigen berufsbegleitenden Fortbildungslehrgang „DAG-Technikum“ in Würzburg. Am 01. März 1996 bestand Herr Weiß erfolgreich die staatliche Abschlussprüfung in der Fachrichtung „Bautechnik“ an der Fachschule für Techniker und ist seither dazu berechtigt, die Berufsbezeichnung „staatlich anerkannter Bautechniker“ zu führen.

Von Juli 1994 bis September 1998 schloss sich als weitere berufliche Station eine Beschäftigung beim Ingenieurbüro Daners & Dühr in Koblenz an.

In der Zeit von Oktober 1998 bis einschließlich Dezember 1999 war Herr Weiß im Straßenprojektamt Vallendar tätig.

Am 01.01.2000 trat er seinen Dienst bei der damaligen Verbandsgemeinde Rhens als Bautechniker mit den Tätigkeitsfeldern Betreuung der Kläranlagen und des Kanalnetzes sowie der Baumaßnahmen im Kanal- und Straßenbau an. Neben seinem Aufgabengebiet ist Herr Weiß zusätzlich als Sicherheitsbeauftragter bestellt. Bis zur Fusion nahm er die Funktion der Technischen Betriebsführung beim Abwasserwerk der ehemaligen Verbandsgemeinde Rhens wahr.

Ich danke dem Jubilar für die in den vergangenen 25 Jahren geleistete zuverlässige und vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünsche Herrn Weiß für die Zukunft alles Gute und vor allem Gesundheit.

Kathrin Laymann
Bürgermeisterin



Bürgermeisterin Kathrin Laymann und Jubilar Joachim Weiß